





Aux représentants des médias

Communiqué de presse

L'ENTREPRISE PATAPROD Sàrl, CRÉATRICE DE LA PATACLETTE® VA INSTALLER SON NOUVEAU SITE DE PRODUCTION A ESTAVAYER-LE-LAC

Estavayer-le-Lac, le 10 mars 2020 – La Commune d'Estavayer va accueillir le site de production de l'entreprise PATAPROD Sàrl sur un terrain de 3'000 m² en Zone artisanale Le Piolet.

La Commune d'Estavayer est fière d'annoncer la venue sur son territoire de l'entreprise PATAPROD Sàrl. Cette entreprise propose un produit novateur de fingerfood, la Pataclette®. Il consiste en des demi-pommes de terre évidées et remplies de fromage suisse AOP. Ces produits ont pu notamment être dégustés à la Fête des Vignerons ou plus récemment dans la région au Comptoir Broyard. « Nous étions à l'étroit dans nos locaux actuels de la Croix-sur-Lutry et nous cherchions des terrains pour y installer notre premier site de production. Nous avons saisi l'opportunité d'Estavayer-le-Lac. » informe M. Adrien de Meyer, Directeur général de l'entreprise FOODISFACTION SA, société mère de PATAPROD Sàrl qui est active dans le développement du produit, de la marque et du marché. FOODISFACTION SA prévoit d'établir son siège dans la Zone artisanale Le Piolet dans les 5 ans. Elle y construira un bâtiment administratif pour accueillir ses équipes de marketing, direction générale, recherche et développement, etc.

L'entreprise cherchait un lieu pour y installer son site de production, et à terme, l'ensemble de ses activités. Suite à des contacts avec la Commune, ce site pourra voir le jour sur un terrain de 3'000 m² situé dans la Zone artisanale Le Piolet à Estavayer-le-Lac. Un DDP d'une durée de 50 ans va être conclu entre les parties. Une dizaine d'emplois seront créés dans un premier temps. « La venue de cette entreprise innovante, qui s'additionne à l'arrivée récemment annoncée de deux autres entreprises, démontre l'attractivité d'Estavayer. Ces implantations sont positives pour le développement économique de la Commune. » annonce le Syndic d'Estavayer, Eric Chassot.

La COREB est également en phase de contribuer à la venue de PATAPROD Sàrl dans la Broye en analysant actuellement une demande de soutien au travers de son Fonds de développement régional. « PATAPROD Sàrl est une entreprise jeune et dynamique en pleine expansion, active dans l'agroalimentaire. Elle a à cœur de mettre en valeur des produits du terroir et s'intégrera parfaitement dans le tissu économique local et régional » souligne Pierre-André Arm, Directeur de la COREB.

Le projet de construction paraîtra dans la Feuille officielle de ce vendredi.